
 

 

 

Parlamentarischer Vorstoss 2018/665 

 
 
Geschäftstyp: Interpellation 

Titel: Fragen zur Staatsanwaltschaft 

Urheber/in: Oskar Kämpfer 

Mitunterzeichnet von: -- 

Eingereicht am: 28. Juni 2018  

Dringlichkeit: -- 

 

 

Aus den Vorgängen im Prozess „DOJO“ einerseits und den medialen Vorwürfen an RR Thomas 
Weber, ergeben sich für mich zwei wichtige Fragen, um deren Beantwortung ich den zuständigen 
Regierungsrat Isaac Reber bitte: 

1) Im DOJO Prozesse hat sich der leitende Staatsanwalt krank schreiben lassen, aber offen-
bar am gleichen Tag an einer Sitzung in Liestal teilgenommen. Wird die Führung in der 
Staatsanwaltschaft wahrgenommen und besteht Hoffnung auf Konsequenzen? 

2) Die veröffentlichten Dokumente rund um die medialen Vorwürfe deuten auf eine Amtsge-
heimnisverletzung hin. Gehe ich richtig in der Annahme, dass es sich bei der Amtsgeheim-
nisverletzung um ein Offizialdelikt handelt? Falls ja, wann muss ich die Hoffnung aufgeben, 
dass die Staatsanwaltschaft ermittelt. 

 


